

LLUVIA DE
LACRIMÓGENAS
POR EL
DESCONTENTO
POPULAR

P 2. HECHOS



P 15. ROJA

JAVIER VARGAS, ESTAFADOR PANAMEÑO, FUE CAPTURADO EN BOGOTÁ, COLOMBIA.



10 homicidios en cuatro días

Ilustrativa / El Siglo

EN LA GRAN
ESTACIÓN
PLOMEARON
A DOS

A eso de las 2:00 de la tarde llegó un hombre que fue baleado en Santa Marta al Hospital San Miguel Arcángel junto a familiares, y minutos después se informó de su muerte. En Colón, San Miguelito, Veraguas, Panamá este y norte también corrió la sangre

P 14. LA ROJA

Elmer Quintero / El Siglo



KENY LLORÓ TRAS
SER CONDENADO POR
EL CRIMEN DE LINA,
PIDEN 48 AÑOS
DE PENA



Se mantuvo frío, recostado sobre la silla los primeros días del juicio. Todo cambió la noche del lunes tras conocer que le botarán la llave de prisión

P 3. HECHOS



CUANDO SALES DEL TRABAJO, DERECHITO PARA LA CASA QUE TE VOY A COMPLACER, TENGO ALGO QUE TE VUELVE LOCO

No sean mal pensados. A ella le gusta tener a su pareja contenta, por eso le preparó un bistec picado con papas y chicha de naranja.

José Mujica, el exguerrillero que gobernó Uruguay y batalló con el cáncer

SERVICIOS INTERNACIONES

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

José Pepe Mujica, el exguerrillero que gobernó la República de Uruguay con un discurso anticonsumista que lo transformó en referente de la izquierda latinoamericana, murió ayer martes a los 89 años, informó el actual mandatario Yamandú Orsi.

El "presidente más pobre del mundo", mote que ganó por su austeridad, reveló a principios de este año que el cáncer de esófago que le fue diagnosticado en mayo de 2024 se extendió y que su cuerpo no soportaba más tratamientos, publicó AFP.

"Ya terminó mi ciclo. Sinceramente, me estoy muriendo. El guerrero tiene derecho a su descanso", declaró el expresidente (2010-2015) al semanario **Búsqueda** en enero.

Su médica personal, Raquel Pannone, confirmó entonces que Mujica tenía metástasis en el hígado.

Pese al cáncer, Mujica fue un pilar clave para el regreso al poder del izquierdista Frente Amplio en las elecciones de noviembre de 2024, en las que hizo campaña activamente por el actual presidente Yamandú Orsi.

REACCIÓN

Los uruguayos están de duelo.

"Era buena gente, humilde y trabajador, y si cometió algún error, bueno, somos humanos", dijo un jubilado.

"Tiene algo de grato sabor, un poco como premio de despedida", dijo en una entrevista con la AFP tras el triunfo de su delfín.

Mujica alcanzó una popularidad inusitada para un mandatario de un país de 3,4 millones de habitantes, estable y enclavado entre los gigantes Brasil y Argentina.

Su nombre recorrió el mundo en 2012 con un aplaudido discurso en la conferencia de la ONU Rio+20. Sin corbata, subió al estrado de la conferencia y despotricó contra el consumismo.

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, mostró sus condolencias. "Ha muerto Pepe Mujica, el gran revolucionario, el presidente de Uruguay. Adiós, amigo", escribió en su cuenta oficial de X.

Mientras que el presidente de Bolivia, Luis Arce, lo recordó como un "faro de esperanza" y "lucha por la justicia social", según el escrito de la agencia EFE.

Una mujer que estaba con su pareja y un perro se ahogó

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

TRISTEZA. Lo que sería un paseo en pareja terminó en tragedia, cuando Ángela Cubilla, de 18 años, falleció ahogada en el río Escarrea, en el distrito de Bugaba, provincia de Chiriquí.

Según el reporte preliminar, la joven se encontraba con su pareja y un perro cuando intentaron cruzar el río. En ese momento, Ángela comenzó a tener dificultades, tragando agua rápidamente.

Su acompañante logró sacarla del agua y pidió ayuda. La coronel Nadia Samudio, jefa del Cuerpo de Bomberos



de Bugaba, confirmó que al recibir la alerta por parte de la Policía Nacional, se desplazaron al lugar de los hechos.

"Al llegar, nuestras unidades fueron informadas por la policía de que ya se había localizado el cuerpo. Inmediatamente nuestros paramé-

dicos iniciaron maniobras de reanimación cardiopulmonar (RCP), pero tras aproximadamente 30 minutos, la joven no mostró signos vitales", dijo.

Samudio añadió que en el lugar, había varias personas presentes y reiteró el peligro de acudir a balnearios durante la temporada lluviosa.